

## 《今月の予定》

- 1日(土) 夏服着用・外部模試(3年)
- 2日(日) 第2種電気工事士検定・レタリング検定
- 3日(月) 教育実習開始(～21日、実習生7名)
- 7日(金) 全校集会
- 8日(土) PTA教養講座
- 9日(日) 危険物取扱者試験・日商簿記検定
- 11日(火) 帝京大・作新大他見学、就職ガイダンス(3年)
- 12日(水) 第1回校内模試
- 14日(金) 安全所持品指導・漢字検定
- 15日(土) 学校開放② 被服製作技術検定・洋服2級  
『県民の日』記念イベント 13:30～  
書道部パフォーマンス(県議事堂1階)
- 16日(日) 全商電卓検定
- 17日(月) 保護者懇談会(～21日、短縮授業)
- 20日(木) キャリアガイダンス(1年)
- 21日(金) 計算技術検定
- 22日(土) PTA教養講座
- 23日(日) 全商簿記検定
- 27日(木) 防災訓練
- 30日(日) 全商ビジネス検定



## 進路決定戦略 “三本の矢”

情報科学部では、専門学科ならではの技術や資格取得を活かした進学・就職指導を行っています。さらに今年度は、進路決定を確実なものとするため、進路決定戦略“三本の矢”で進路実現を目指していきます。

### 一本目の矢 ラーニングスパイラル(ラスパ)

国・数・英3教科(3年は国・数)でドリル形式のプリント(32回分)を1年間(3年は1学期間)通して実施。基礎学力の徹底的な見直しと学習習慣の確立を目指します。

### 二本目の矢 補講・学校開放講座

各科の特徴を活かし、高資格、難資格の取得を目指します。

### 三本目の矢 V(ブイ)教室

大学進学を目指す生徒のため、一般入試に通用するややレベルの高い教材に取り組み、合格可能性をアップします。



## 少年サンデーに掲載

美術デザイン科の伊十蔵 景(いそくら けい ペンネーム)さんの作品が、少年サンデーのマンガカレッジで最高の評価を受け、本紙に作品が掲載されました。

高校1年生の本誌掲載は前例がなく、東京新聞社、下野新聞社に記事として取り上げられ話題になりました。作品「おんき癩鬼」は、男子高校生がいじめに遭うクラスメートを救う物語。少年サンデー編集部の担当者は、絵にもストーリーにも「熱」があると高く評価しています。

伊十蔵さんは、「漫画は、現実にはありえないことも自由に表現できる。伝えたい世界観を伝えられる漫画家になりたい」と在学中の連載を目指しています。



## 「高校生デザインコンテスト2013」D科大躍進!

ジュエリー・バッグ・シューズのデザイン画を競う「高校生デザインコンテスト2013」(主催:専門学校ヒコ・みづのジュエリーカレッジ)に全国から1390点の応募があり、去る3月31日に結果発表と表彰式が行われました。美術デザイン科旧2年生32名が応募したところ9名の生徒が10個の賞に入賞、受賞数は応募校の中でも断トツのトップでした。中でも麦倉君は最高賞のグランプリを受賞する快挙を成し遂げ、昨年を大きく上回る成果を上げる事が出来ました。生徒たちは、他の公募展にも意欲的に応募し、好成績を収めてきました。今後もさらなる活躍を期待しています。



バッグ部門 グランプリ作品

## 校外学習(遠足)実施

5月9日(木)、全学年が校外学習(遠足)で、東京ディズニーリゾートに行きました。天候にも恵まれ、生徒たちは、アトラクションに乗ったり、お土産を買ったりし、充実した一日を過ごすことができました。



1年 東京ディズニーシー



2年 東京ディズニーランド



3年 東京ディズニーシー

### 〈感想〉

#### F3-1 星 明希穂

待ちに待った遠足は、上着を脱ぐほどに気温が上昇し、最高の遠足日和となりました。友達と限られた時間を有効に使い、園内を歩き、時には走り、たくさんのアトラクションに乗ることができました。中でも初めての『タワー・オブ・テラー』は、緊張と興奮でとても面白い体験でした。また、念願の『ギョウザドッグ』を食べることもでき、高校最後の遠足を堪能することができました。

### 情報科学部での高校生活は

## “生き方探しの3年間”

### □編集係から

1年生も、始動。部活に、あるいは資格取得の補講にと、情報科学部は、活気にあふれています。今回は、トップに情報科学部での学習への取り組みをお伝えしました。あなたも、基礎学力の充実と高資格取得へ向かってGo!